

災害時等における生活物資の供給協力等に関する協定調印式

南越前町・福井県民生活協同組合



もしもの備えを

県民生活協同組合と災害時協力協定に調印

8月25日、町と県民生活協同組合（生協）は「災害時における生活物資の供給協力等に関する協定」に調印しました。

協定では、地震や風水害などあらゆる災害が発生したときに、町の要請によって、生協は避難所に食料品や日用雑貨を供給することとなっています。供給する食料品や日用雑貨は、災害発生からの経過日数や状況に応じて、細かく決められています。

災害はいつ発生するかわかりません。災害時の初期段階では町民一人一人の備えが重要になってくるので、日頃からご家庭でもしものときの備えを確認しておきましょう。



ぐんぐん育ち立派になりました 学習田で稲刈り

9月4日、南条小、今庄小、河野小の5年生が、橋立の学習田で稲刈りを行いました。

5月上旬に古木で植えた稲が獣害に遭い、田が変更になりましたが、児童は元気に稲刈りに取り組みました。

（有）リトリート田倉の指導員から刈り取りの注意とコツを聞いた児童らは、さっそく田んぼに入り作業開始。稲刈り作業は初めての児童が多く、鎌の使い方や注意しながら、たわに実った稲穂の収穫を楽しんでいました。その後、乾燥されお米となって、各小学校の給食で食べられます。



大迫力のコーナーリング

2014年JAF全日本ダートトライアル選手権第7戦 スーパーライアルin今庄

9月7日、オートパーク今庄にて、「2014年JAF全日本ダートトライアル選手権第7戦 スーパーライアルin今庄」が開催されました。

この大会は、一般社団法人日本自動車連盟（JAF）が公認するダートトライアル競技では国内最高峰の選手権で、ハイパワーマシンが非舗装路面（ダート）をスライドさせながら豪快に走る様に、観客は魅了されていました。また、お楽しみ抽選会や商工会による飲食物の出店もあり、エンジン音が響く独特の空間を来場者らは楽しんでいました。



全国で活躍する南越前のアスリート

第37回全日本大学軟式野球選手権大会出場選手報告会および長崎がんばらば国体出場選手激励会

8月15日～20日、第37回全日本大学軟式野球選手権大会が行われ、河出泰喜さん（天王）が監督兼キャプテンを務める仁愛大学が、準優勝という輝かしい成績を残しました。

また、9月12日～14日に行われた、長崎がんばらば国体の水泳競技に、田中希蘭さん（藤倉）が出場しました。

9月8日に行われた報告会および激励会では、「チーム力ではどこにも負けていない」「レースには無心で臨む。練習でペース配分を身につける」とそれぞれ熱い思いを語りました。